

Lunes 07/09/2009. Actualizado **00:28h.**

COGIDA | Durante la última corrida de la feria

Perera resulta herido grave tras una cogida en Mérida

- Fue operado en la misma enfermería de la plaza bajo anestesia general
- Después, fue trasladado a una clínica de Badajoz, donde quedó ingresado
- También toreaban David Fandila 'El Fandi' y Alejandro Talavante

Efe | Mérida (Badajoz)

Actualizado **lunes 07/09/2009 00:23 horas**

El diestro Miguel Ángel Perera ha resultado herido de carácter grave por el **primer toro de su lote** en la corrida que se ha celebrado este domingo en Mérida, última de su feria.

Operado en la misma enfermería de la plaza bajo anestesia general, el parte facultativo firmado por el doctor José Luis Hernández de la Rosa señala que Perera sufre "contusión en el tercio medio de la cara anterior del muslo derecho que afecta rompiéndole la fascia lata y el cuádriceps. Pronóstico grave".

Tras la intervención, el diestro herido fue trasladado a la Clínica Clideba de Badajoz donde quedó ingresado.

En la corrida se lidiaron toros de Jandilla, aceptablemente presentados y de buen juego; los cuatro últimos, aplaudidos en el arrastre.

David Fandila 'El Fandi', que despachó tres toros por el percance Perera, ovación, una oreja y los orejas.

Miguel Ángel Perera, palmas en el único que estoqueó.

Alejandro Talavante, una oreja y ovación tras un aviso.

La plaza rozó el lleno.

© 2009 Unidad Editorial Internet, S.L.